

Article de février 2016

Sevrans écrit sa page Wikipédia

🏠 > Île-de-France & Oise > Seine-Saint-Denis > Sevrans | 27 janvier 2017, 15h50 | [f](#) [t](#) [o](#)



Archives. Les sessions « Edit-a-thon » se tiennent régulièrement à Sevrans. LP/C.S.



Ils sont habitants de Sevrans, ont plus de 18 ans et ils aiment la culture et l'écriture numérique... Ils se retrouvent ce samedi à Sevrans à la maison de quartier Marcel-Paul pour contribuer à alimenter la page Wikipédia de la ville. Ces ateliers d'écriture collaborative dits « Edit-a-thon » sont organisés et encadrés régulièrement par des bénévoles de l'association Wikimedia. Chaque habitant peut choisir d'y participer et les prochaines sessions (celle de ce samedi est complète) auront lieu dans d'autres maisons de quartier dans les mois à venir*. Ce samedi, ils aborderont le thème des jardins mais tous les autres aspects de la commune seront abordés, sur la base de ressources documentaires sur place ou des archives (documents, photos...) apportées par les contributeurs eux-mêmes.

** Ce samedi (séance complète) à la maison de quartier Marcel-Paul (12, rue Charles-Conrad). Puis le 25 février (maison de quartier Edmond-Michelet ; 44, av. Salvador-Allende), le 25 mars (maison de quartier Rougemont ; 13, rue Pierre-Brossolette), le 29 avril (maison de quartier Marcel-Paul) et le 20 mai à la maison de quartier Edmond-Michelet. Pour plus de renseignements, contacter Marie-Pierre Klut (chargée de développement culturel) au 06.75.24.29.88.*